

### III. Otras disposiciones

#### MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

*DECRETO 151/1973, de 3 de febrero, por el que se concede la Gran Cruz de la Orden de Isabel la Católica al señor Satoru Takahashi.*

Queriendo dar una prueba de mi aprecio al señor Satpru Takahashi,

Vengo en concederle la Gran Cruz de la Orden de Isabel la Católica.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a tres de febrero de 1973.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Asuntos Exteriores,  
GREGORIO LOPEZ BRAVO DE CASTRO

#### MINISTERIO DE HACIENDA

*ORDEN de 24 de enero de 1973 por la que se conceden a cada una de las Empresas que se citan los beneficios fiscales a que se refiere la Orden de la Presidencia del Gobierno de 18 de noviembre de 1964, sobre acción concertada por la producción de ganado vacuno de carne.*

Rmo. Sr.: En las fechas que en cada expediente en particular se indican se han firmado las Actas de Concierto de unidades de producción de ganado vacuno de carne, celebrados por el Ministerio de Agricultura y las Empresas que al final se relacionan.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 5.º de la Ley 194/1963, de 28 de diciembre, y el 10 del Decreto-ley 8/1966, de 3 de octubre, compete al Ministerio de Hacienda la concesión de los beneficios fiscales.

En consecuencia,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero.—A los efectos del Concierto celebrado y teniendo en cuenta los planes financieros y técnicos de las Entidades concertadas, se concerten a cada una de las Empresas que se citan los siguientes beneficios fiscales, con arreglo al procedimiento señalado por la Orden de 27 de marzo de 1965, y en relación con los tributos cuya gestión y administración se atribuye a la Hacienda Pública, en cuanto se deduce de los Convenios económicos celebrados con la Diputación Foral de Navarra.

a) Libertad de amortización de las instalaciones que se reúnen en el anexo durante los primeros cinco años, a partir del comienzo del primer ejercicio económico en cuyo balance aparezca reflejado el resultado de la explotación de las nuevas instalaciones.

b) Reducción del 95 por 100 de los derechos arancelarios o Impuesto de Compensación de Gravámenes Interiores, que gravan las importaciones de bienes de equipo y utilidades de primera instalación, que correspondan a inversiones previstas en el acta, siempre que, previo informe del Ministerio de Industria, se acredite que tales bienes no se fabrican en España. Este beneficio podrá hacerse extensivo a los materiales y productos que, no produciéndose en España, se importen para su incorporación a los bienes de equipo que se fabriquen en España.

c) Reducción de hasta el 95 por 100 en los tipos de gravamen del Impuesto sobre las Rentas del Capital, que grave el rendimiento de los empréstitos previstos en el programa financiero, así como del que recaiga sobre los intereses de los préstamos que la misma concierte con Organismos internacionales o con Bancos e Instituciones financieras extranjeras. La aplicación concreta de este beneficio se tramitará en cada caso a través de la Dirección General de Política Financiera, de conformidad con lo dispuesto en la Orden ministerial de 9 de julio de 1971, en la forma establecida por la Orden de este Ministerio de 11 de octubre de 1965. Será preciso, de

acuerdo con lo previsto en el Decreto-ley de 19 de octubre de 1961, se acredite el destino de tales recursos a la financiación de las inversiones reales nuevas a que se refiere el anexo al Acta de Concierto.

d) Reducción de hasta el 95 por 100 de las cuotas fijas de la Contribución Territorial Rústica y Pecuaria, correspondientes a la acción concertada por la Empresa, en la forma prevista por la Orden de 20 de octubre de 1968.

(1) Para las Empresas que revisten la condición de Sociedad se les concede además el siguiente beneficio:

e) Reducción de hasta el 95 por 100 del Impuesto General sobre Transmisiones Patrimoniales y Actos Jurídicos Documentados, en cuanto a los actos de constitución o de ampliación de capital de las Empresas beneficiarias.

Los beneficios fiscales anteriormente aludidos que no tengan señalado plazo especial de duración, se entienden concedidos por el período de cinco años, a partir de la fecha de publicación de la presente Orden. Tales beneficios podrán ser prorrogados por la Administración, cuando las circunstancias así lo aconsejen, por otro período no superior a cinco años.

Segundo.—El incumplimiento de cualquiera de las obligaciones que asume cada una de las Entidades concertadas en las cláusulas del Acta de Concierto, y con respecto a ella misma, dará lugar, de conformidad con lo dispuesto en el párrafo cuarto del artículo 5.º de la Ley 194/1963, de 28 de diciembre, a la suspensión de los beneficios que se le han otorgado en el apartado anterior, y, por consiguiente, al abono o reintegro, en su caso, de los impuestos bonificados.

No obstante, la Administración podrá no considerar incumplimiento, a los efectos de su sanción con la pérdida de los beneficios concedidos, aquel que no alcance una trascendencia que repercuta en forma considerable en el conjunto de la realización correcta del proyecto de la Entidad concertada.

En este supuesto, la Administración podrá sustituir la sanción de pérdida de los beneficios por otra de carácter pecuniario, que se impondrá, previa instrucción del oportuno expediente, en la forma que se indica en el apartado cuarto de esta Orden.

Tercero.—En los casos en que el incumplimiento fuera debido a fuerza mayor o riesgo imprevisible o a demora por parte de la Administración en la resolución de las cuestiones de las que pudiera depender el cumplimiento, no se producirá la suspensión de los beneficios si se acredita debidamente, a juicio del Ministerio de Agricultura, la realidad de la causa de involuntariedad mencionada.

Cuarto.—Para la determinación del incumplimiento se instruirá un expediente de sanción, que se ajustará a lo establecido en los artículos 133 al 137 de la Ley de Procedimiento Administrativo, y será tramitado en la forma establecida en la cláusula undécima del Acta de Concierto.

#### RELACIÓN QUE SE CITA

- (1) Empresa «Grupo Menor de Colonización Número 12.116», de Tembleque, ubicada en Tembleque, provincia de Toledo; 30 cabezas de ganado en la finca «Las Zamarras» y otras varias de los términos municipales de Tembleque y El Romeral.
- Empresa «Juan Fernández Rodríguez», ubicada en Becerreá, provincia de Lugo; 50 cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Becerreá.
- Empresa «Joaquín y Pedro Cuadrado Aparicio y Claudio del Pino Bascuas», ubicada en Mejorada, provincia de Toledo; 88 cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Mejorada.
- Empresa «Félix Francia Fernández», ubicada en Montealegrán, provincia de Toledo; 45 cabezas de ganado en la finca «El Tejar».
- Empresa «Diego López López», ubicada en Begijar, provincia de Jaén; 45 cabezas de ganado en las fincas «Arroyo de la Pontanilla» y «Vega Posadas Ricas».
- Empresa «Damina Leal Flores», ubicada en Villamanrique, provincia de Ciudad Real; 1.000 cabezas de ganado en la finca «Guadianaja o Pavón».
- Empresa «Eduvigis Muñoz Rodríguez», ubicada en Puebla Nueva, provincia de Toledo; 50 cabezas de ganado en las fincas «Dehesilla» y otra del término municipal de Puebla Nueva.
- Empresa «Emilio Laso Arroyo», ubicada en Talavera de la Reina, provincia de Toledo; 50 cabezas de ganado en la finca «El Cristo».
- Empresa «Juan Castro Duro», ubicada en Arzúa, provincia de La Coruña; 30 cabezas de ganado en la finca «Curiscada».
- Empresa «Mariano y Fernando Martín Elgueta», ubicada en Torralaguna, provincia de Madrid; 166 cabezas de ganado.

para una segunda etapa, en varias fincas del término municipal de Torrelaguna.

Empresa «Joaquín Fullola Castenó», ubicada en Torrente de Cinca, provincia de Huesca; 50 cabezas de ganado en la finca «El Secá».

(1) Empresa «Grupo Sindical de Colonización Número 10.753», ubicada en Moraleja de Enmedio, provincia de Madrid; 200 cabezas de ganado, para una segunda etapa, en las fincas «La Canda» y «La Zapatera».

Empresa «Jesús Torrano Villa», ubicada en Lorquí, provincia de Murcia; 30 cabezas de ganado en la finca «El Procihuelo» y otras varias del término municipal de Lorquí.

Empresa «Alfonso Llanas Sahún», ubicada en Altorricón, provincia de Huesca; 40 cabezas de ganado en la finca «Torre la Franquia».

Empresa «Vicente Díez Aznar», ubicada en Tamarite de Litera, provincia de Huesca; 60 cabezas de ganado, para una segunda etapa, en la finca «Torre Vicente».

Empresa «Ángel Llanos Menéndez», ubicada en Gijón, provincia de Oviedo; 241 cabezas de ganado, para una segunda etapa, en la finca «Las Cruces» y otras varias del término municipal de Gijón.

Empresa «Nicanor Lozano Suárez», ubicada en Torrejón de Velasco, provincia de Madrid; 110 cabezas de ganado, para una segunda etapa, en la finca «Granja Nipe».

Empresa «Francisco Mazuelos González de Arilla», ubicada en Fuentes de Andalucía, provincia de Sevilla; 60 cabezas de ganado en la finca «Santa Juliana».

(2) Empresa «Cooperativa de Explotación Comunitaria del Campo Número 18.630», ubicada en Vivero, provincia de Lugo; 40 cabezas de ganado en finca sin nombre, del término municipal de Vivero.

Empresa «Justo Blasco Oller», ubicada en La Adrada y Piedralaves, provincia de Avila; 600 cabezas de ganado en las fincas «Cabillo» y «Valdetejo».

Empresa «Felipe Salcedo Alonso», ubicada en Crevillente, provincia de Alicante; 30 cabezas de ganado en la finca «Lo Pastor».

Empresa «Quintiliano Franco Álvarez», ubicada en Lodoso, provincia de Burgos; 40 cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Lodoso.

(1) Empresa «Granja Lusa, S. L.», ubicada en Alfajarín, provincia de Zaragoza; 1.200 cabezas de ganado, para una segunda etapa, en la finca «Granja Lusa».

Empresa «Ramón Obaya Fernández», ubicada en Santillana del Mar, provincia de Santander; 1.000 cabezas de ganado en la finca «La Helechera».

Empresa «Francisco López de Ayala y García de Blanes», ubicada en Mérida, provincia de Badajoz; 82 cabezas de ganado, para una segunda etapa, en las fincas «El Hornigo» y «Coto-Vara».

Empresa «Francisco Alonso Gigoso», ubicada en Burguillos del Cerro, provincia de Badajoz; 341 cabezas de ganado, para una segunda etapa, en varias fincas del término municipal de Burguillos del Cerro.

Empresa «José A. Higuera Quintín y Ángel Alzuria Sopena», ubicada en Binéfar, provincia de Huesca; 280 cabezas de ganado, para una tercera etapa, en varias fincas del término municipal de Binéfar.

Empresa «Enrique de Zuzunegui Moreno», ubicada en Villanueva de Perales, provincia de Madrid; 200 cabezas de ganado en la finca «Valdetablas».

Empresa «Ciro Gracia Alcaya», ubicada en Peñafior de Gallego, provincia de Zaragoza; 50 cabezas de ganado en las fincas «Peña Ortiz», «Ugaras» y otras varias del término municipal de Peñafior de Gallego.

Empresa Joaquín Carbayo Ayensa, ubicada en Cintruéni, provincia de Navarra; 176 cabezas de ganado en la finca «San Roque».

Empresa «Luis Gutiérrez del Prado», ubicada en La Estrella, provincia de Toledo; 30 cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de La Estrella.

Empresa «Tomás Jiménez López», ubicada en Talavera de la Reina, provincia de Toledo; 60 cabezas de ganado en la finca «Huerta Lagunilla».

(1) Empresa «Financiera Agrícola, S. A.», ubicada en Alicante; 650 cabezas de ganado en la finca «Morello».

Empresa «Ricardo Martínez Nachez», ubicada en Almacera, provincia de Valencia; 100 cabezas de ganado en la finca «El Barranco».

Empresa «Juan José González Lobato», ubicada en Burujón, provincia de Toledo; 80 cabezas de ganado en finca sin nombre, del término municipal de Burujón.

Empresa «Francisco García Casabona», ubicada en Pinseque, Marlofa y Sobradiel, provincia de Zaragoza; 50 cabezas de ganado en varias fincas de los términos municipales de Pinseque, Marlofa y Sobradiel.

Empresa «Matías Cortés de la Torre Vélvez», ubicada en Olivenza, provincia de Badajoz; 121 cabezas de ganado, para una segunda etapa, en la finca «Colga».

Empresa «Manuel Díaz Carrera», ubicada en Llanes, provincia de Oviedo; 32 cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Llanes.

Empresa «Sotero Arevalillo Pérez», ubicada en Torrijos, pro-

vincia de Toledo; 40 cabezas de ganado en las fincas «La Paloma» y «Poza El Gaitero».

Empresa «Federico Hornoed Correa», ubicada en Aldea de Trujillo y Santa Marta de Magasca, provincia de Cáceres; 300 cabezas de ganado, para una segunda etapa, en las fincas «Campazo» y «Valdeaparcio».

Empresa «Silvano Villar Villar», ubicada en Redecilla del Camino, provincia de Burgos; 40 cabezas de ganado en varias fincas del término municipal de Redecilla del Camino.

Empresa «Manuel Malaga Monroy», ubicada en Cañaverál y Holguera, provincia de Cáceres; 40 cabezas de ganado en las fincas «Reales y Rejones» y «Conda».

Empresa «Miguel Tóvar Sanz», ubicada en Trujillo, provincia de Cáceres; 100 cabezas de ganado en la finca «Campo de los Martires».

Empresa «Robustiano Muñoz Caballero», ubicada en Cazorla, provincia de Jaén; 52 cabezas de ganado, para una tercera etapa, en la finca «Higuera».

Empresa «José María de Sus Guillamón», ubicada en Piedratayada y Valpalmas, provincia de Zaragoza; 90 cabezas de ganado, para una segunda etapa, en las fincas «Cuarto Medio» y «Corral del Señor».

Empresa «José Carrera Rufat», ubicada en Lérida; 240 cabezas de ganado, para una segunda etapa, en varias fincas del término municipal de Lérida.

(1) Empresa «Comercial Agropocuaría Pirenaica, S. A.», ubicada en Tamarite de Litera, provincia de Huesca; 250 cabezas de ganado, para una segunda etapa, en la finca «Marquilles».

Empresa «Jesús Rodríguez Lorente», ubicada en Ribaforada, provincia de Navarra; 50 cabezas de ganado en las fincas «San Pedro» y otras varias del término municipal de Ribaforada.

Empresa «Juan Antonio Aguilar Urés», ubicada en Santa María de Huerta, provincia de Soria; 40 cabezas de ganado en la finca «La Huerta».

(1) Empresa «Cooperativa del Campo Santa Engracia», ubicada en Añaveja, provincia de Soria; 240 cabezas de ganado, para una cuarta etapa, en la finca «Cooperativa del Campo Santa Engracia».

Empresa «José Fernández Atencia», ubicada en Nerja, provincia de Málaga; 60 cabezas de ganado, para una segunda etapa, en la finca «Cortijo Eustaquio».

(1) Empresa «Cooperativa del Campo San Isidro», ubicada en Agreda, provincia de Soria; 120 cabezas de ganado, para una segunda etapa, en la finca «Cooperativa del Campo San Isidro».

(1) Empresa «Hortícola del Guadalentín, S. A.», ubicada en Murcia; 2.000 cabezas de ganado, para una segunda etapa, en la finca «Torre Guil».

(1) Empresa «Grupo Menor de Colonización Número 13.976», ubicada en Covaleta, provincia de Soria; 110 cabezas de ganado en la finca «Solar».

Empresa «Ginés Bernal Nicolás y Conservas Harriet, S. L.», ubicada en Murchante, provincia de Navarra; 400 cabezas de ganado en la finca «Campo Bajo».

Empresa «Manuel Solá Sánchez», ubicada en Alcalá de Guadaíra, provincia de Sevilla; 116 cabezas de ganado en la finca «El Estacónal».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 24 de enero de 1973.—P. D., el Subsecretario, Juan Rovira Tarazona.

Ilmo. Sr. Subsecretario de Hacienda.

*RESOLUCION del Servicio Nacional de Loterías por la que se transcribe la lista oficial de las extracciones realizadas y de los números que han resultado premiados en cada una de las series de que consta el sorteo celebrado en Madrid el día 6 de febrero de 1973.*

1 premio de 2.500.000 pesetas para el billete número 77403

Vendido en Barcelona, Santander, Tarrasa, Badajoz, Bilbao, Ripoll, Logroño y Madrid.

2 aproximaciones de 65.000 pesetas cada una para los billetes números 77407 y 77408.

99 centenas de 5.000 pesetas cada una para los billetes números 77401 al 77500, ambos inclusive (excepto el 77408).

799 premios de 5.000 pesetas cada uno para los billetes terminados como el primer premio en reintegros de 500 pesetas cada uno para los billetes terminados como el primer premio en 63

1 premio de 1.500.000 pesetas para el billete número 68945

Vendido en Rubí.

2 aproximaciones de 30.000 pesetas cada una para los billetes números 68944 y 68946.